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深谷市教育委員会



 

 

平成２３年深谷市教育委員会第３回定例会 

 

 

 

日  時  平成２３年３月８日（火） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時１５分 

 

場  所  教育委員会 大会議室 

 

出席委員  委  員  長   岩 田 虔 治 

委員長職務代理     塩 谷 治 代 

      委        員     柿 澤 俊 雄 

委        員     田 中 章 子 

教   育    長     小 栁 光 春 

 

 

出席職員  教 育 次 長      塚 原 寛 治 

      次     長   澤 出 晃 越 

      副参事兼指導主事        豊 田 尚 正 

教 育 総 務 課長        新 堀 浩 一 

      学 校教 育課 長   篠 崎 正 明 

      生 涯 学 習 課 長   小 林  毅 

スポーツ振興課長       根 岸 正 和 

      図 書 館 長           小 暮 利 明 

       

書  記  教育総務課長補佐   韮 塚 洋 明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

１ 開会 

   委員長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第１回臨時会の会議録を全員異議なく承認。 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   委員長が塩谷委員（２号委員）並びに田中委員（４号委員）を指名。 

 

４ 会議の概要  

（１）会議 

   ① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

    教育総務課長より報告 

   ② 報告２ 専決処理の報告について【非公開】 

    学校教育課長より報告 

   ③ 議事１ 議案第２３号 県費負担教職員人事の内申について【非公開】  

    学校教育課長より説明 

   ④ 議事２ 議案第２４号 平成２３年度深谷市教育委員会重点施策を策定することについて  

    教育総務課長より説明 

                   

（２）発言の要旨 

① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

委 員 長  報告２「専決処理の報告について」及び議案第２３号「県費

負担教職員人事の内申について」でありますが、地方教育行政

の組織及び運営に関する法律第１３条第６項ただし書き、及び

深谷市教育委員会会議規則第１１条第１項の規定により非公開

とすることでよろしいでしょうか。 

           （全員賛成） 

           報告２及び議案第２３号は、非公開といたします。 

 

② 報告２ 専決処理の報告について【非公開】 

   【非公開案件につき内容は省略】 

 

     【議案は原案のとおり可決・確定】 

 

 

 



 

 

③ 議事１ 議案第２３号 県費負担教職員人事の内申について【非公開】 

 【非公開案件につき内容は省略】 

 

   【議案は原案のとおり可決・確定】 

 

   委 員 長  ここからは、公開といたします。 

    

④ 議事２ 議案第２４号平成２３年度深谷市教育委員会重点施策を策定することについて  

 委 員 長  事務局より説明を求めます。 

 教育総務課長  議案第 24 号「平成２３年度深谷市教育委員会重点施策を策

定することについて」、平成２３年度に深谷市が進める教育施

策を重点化し、教育行政を総合的に推進するため、平成２３年

度深谷市教育委員会重点施策を策定したいので、この案を提出

するものであります。 

   委 員 長  本議案について、質疑はありませんか。 

   柿 澤 委 員  「中学生補習学習運営事業」について説明をお願いします。 

   学校教育課長  この事業については、学校総合支援員配置事業との絡みが 

あり、各中学校で３年生を対象に９月から部活動が終わった後、 

進路に向けて基礎学力の向上を目指し、国語、数学、英語とい 

った科目の補習を行うというものです。 

 本来補習は教員が計画するものですが、教員の支援という形 

で学校総合支援員が補習のコーディネーターをつとめることと 

し、大学生を学習ボランティアとして活用し補習学習を進めた 

いと考えております。 

   柿 澤 委 員  補習の対象はどのようにお考えでしょうか。 

   学校教育課長  各学校の実態によるかと思いますが、基礎的な学力の向上 

を目指すという観点に基づき、学校ごとに対象者の判断を行っ 

ていくものと考えております。 

   塩 谷 委 員  「まごころ先生派遣」とあるのですが、具体的にはどのよ 

な人を考えているのでしょうか。 

   学校教育課長  予算事業として実施するものではなく、人材を「まごころ 

先生」と銘打ち、小中学校へ派遣し道徳の授業の中で、命の大 

切さや忠恕の心など、渋沢栄一翁の心を受け継ぐ授業を支援し 

ていただく取組ということであります。 

   塩 谷 委 員  ボランティアでやっていただくということですか。 

   学校教育課長  厳しい予算の中ではありますが、何とかやっていければと 

考えております。 

   教 育 長  補足ですが、明戸小学校と藤沢中学校で試みに小中１校づ 

つ行ってもらいました。渋沢栄一翁の顕彰にボランティアで精 

力的に取り組んでいらっしゃる方を呼んで、講師としてお願い 

いたしました。 

委 員 長  本議案について、討論はありますか。 



 

 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

           本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお願

いします。 

           （全員賛成） 

 本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

    

   委 員 長  他に事務局から報告等はございませんか。 

   学校教育課長  「家庭学習の手引き」について作成の報告 

   スポーツ振興課長  「ふかやシティハーフマラソン」について報告 

  委  員  長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

         次回の会議、第４回定例会は４月１２日（火）午後３時００

分開会です。 

 

         以上で、平成２３年深谷市教育委員会第３回定例会を閉会

いたします。 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


